Liebe Eltern der Klasse 3/4 A,

die aktuelle Situation stellt uns alle vor große Herausforderungen.

Die Landesregierung hat letzten Mittwoch (15.04.2020) beschlossen, die Grundschulen weiterhin bis zum 03.05.2020 zu schließen.

Dies bedeutet für Sie, dass Ihre Kinder weiterhin Ihre Lernaufgaben im "Homeschooling" bearbeiten. Diese stehen ab heute auf der Schulhomepage wochenweise zur Verfügung.

Ab dem 04.05.2020 soll der Unterricht schrittweise <u>ausschließlich</u> für die 4. Klässler wieder aufgenommen werden. Die 3. Klässler erhalten dann weiterhin Aufgaben, die sie zu Hause bearbeiten sollen.

Von vielen Eltern wurde ich angesprochen, ob die Aufgaben, die zu Hause bearbeitet werden, mit in die Leistungsbewertung einfließen. Dazu hat das Schulministerium uns Lehrkräfte wie folgt angewiesen:

"Die während des Ruhens des Unterrichts bearbeiteten Aufgaben unterliegen keiner Leistungskontrolle oder -bewertung. Knüpft der Unterricht nach Wiederbeginn an die bearbeiteten Aufgaben an, so können Leistungen, die aus dem Unterricht erwachsen, bewertet werden."

Alle Aufgaben, die zu Hause bearbeitet werden, werde ich im Rahmen der sonstigen Leistungen im Unterricht sehr positiv mit einfließen lassen.

Zudem gelten die "blauen Briefe" in diesem Schuljahr nicht.

Darüber hinaus sind alle Schulveranstaltungen, darunter auch die bereits genehmigten Klassenfahrten, in diesem Schuljahr abgesagt worden.

Das heißt für unsere Klasse, dass wir in diesem Jahr **LEIDER NICHT** zum Kirschkamperhof fahren werden.

Das bereits angezahlte Geld werde ich den Eltern der 4. Klässler in den nächsten Tagen in voller Höhe zurück überweisen. Auch das Geld von den Familien, die durch die Stadt Krefeld (BuT) unterstützt werden, werde ich zurück überweisen. Eltern, die bei mir das Geld <u>bar</u> abgegeben haben, erhalten Ihr Geld dann zurück, wenn hoffentlich die Schule für die 4. Klässler am 04.05.2020 schrittweise beginnt.

Das angezahlte Geld der 3. Klässler behalte ich als Anzahlung für das nächste Schuljahr (2020/2021), da wir uns im Team dazu entschlossen haben, den Kirschkamperhof als Klassenfahrtsziel erneut zu buchen.

Welche Schulveranstaltungen im Einzelnen ausfallen, entnehmen Sie bitte der Terminliste auf unserer Schulhomepage.

Ich danke Ihnen sehr für Ihre zuverlässige Unterstützung im "Homeschooling" und wünsche Ihnen und Ihrer Familie weiterhin beste Gesundheit.

Sie können mich jederzeit über meine E-Mail-Adresse <u>Aaven-Idel@gmx.de</u> als auch tagsüber telefonisch über meine Handynummer erreichen.

Herzliche Grüße

A. Becker

